



INFORMACIÓN QUE VALE

Dinero, Negocios y Finanzas



 Inicio |  Video |  Secciones

Inflación se aleja de tendencia a la baja

La inflación se aleja de la tendencia de disminuir por el incremento en los precios de los **energéticos** y por la **depreciación** el peso frente al dólar que se registra en meses recientes, señaló la calificadora **HR Ratings**.

La inflación anual a Noviembre subió a 6.63 por ciento frente al 6.37 por ciento observado en Octubre. Este es el segundo mes consecutivo en el cual la inflación sube con respecto al mes anterior, se aleja así del punto donde podría iniciar el periodo de reducciones sostenidas en la misma.

Para el cierre de 2017, HR Ratings supone un nivel de 6.65 por ciento para la inflación general, 4.84 por ciento para la subyacente y 12.14 por ciento para la no-subyacente.

Las proyecciones para el **cierre de 2018** suponen niveles de 4.13 por ciento, 3.77 por ciento y 5.16 por ciento, respectivamente. “Lo más relevante en cuanto a los supuestos para 2018 es que la inflación general todavía podría ubicarse por arriba del rango del Banco Central, aunque a pesar de ello, seguiría reflejando una reducción de 252 puntos base frente al cierre estimado para 2017”.

La calificadora para el cierre del año no refleja el inicio de una tendencia a la baja en la inflación, aunque pareciera que alcanzó sus niveles máximos, en términos generales. “El rebote de la inflación subyacente (primero de manera ligera en Octubre y luego de manera significativa en Noviembre) representó aproximadamente el 77 por ciento del índice, lo cual es especialmente relevante.

El rebote en la inflación de mercancías en Noviembre es especialmente relevante, al igual que el hecho de que la de servicios todavía se ubica en sus niveles máximos.

Se puede apreciar que el subíndice de energía y de tarifas aprobadas por el gobierno rebotó en Septiembre de 2017, y con el reporte a Noviembre, claramente se rompen los máximos que se estaban formando en Mayo.

“La combinación de la renovada depreciación del peso a partir de Agosto, posterior a una recuperación que había iniciado en Enero, y el rebote de la inflación general en los Estados Unidos en meses recientes, impulsada en buena parte por alzas en los precios de la gasolina, han tenido un impacto directo en la inflación de la energía en México, y de manera secundaria en los componentes de la inflación subyacente”, explicó HR Ratings.